

Fecha: 19-05-2025

Medio: Diario Concepción

Supl. : Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: . Adesup sigue con una - recargada agenda y empiezan : a aparecen más disciplinas

Pág. : 18

Cm2: 837,3

VPE: \$ 1.006.409

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

 No Definida

FOTO: ADESUP



Ricardo Cárcamo Ulloa
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

ACTUALIDAD DEL DEPORTE UNIVERSITARIO

A poco más de un mes del comienzo de la temporada, la actividad deportiva va en aumento en Adesup. Y es que a la parrilla habitual de disciplinas colectivas como el fútbol, básquetbol y vóleybol, tanto en damas como en varones, la semana recién pasada se llevó a cabo un entrenamiento de natación y ya se avanza en la programación del resto de los deportes que forman parte de la asociación. Además, el mal tiempo impidió la realización de la primera fecha del atletismo, programada para el sábado en el estadio Federico Schwager, y que prontamente será recalendarizada.

Luis Olivares, presidente de Adesup, comentó que "a rasgos generales, vamos súper bien. Las universidades están súper comprometidas, se ha visto muy bien nivel en las disciplinas. Se han preocupado mucho los equipos, se nota que hay mucha preparación por parte de los entrenadores y de todos los protagonistas en general".

Respecto al entrenamiento de natación, destacó que "tiene que ver con empezar a

Adesup sigue con una recargada agenda y empiezan a aparecen más disciplinas

Junto con la acción en básquetbol, vóleybol y fútbol, tanto en damas como en varones, la semana recién pasada se llevó a cabo un entrenamiento de natación. Además, la primera fecha del atletismo, programada en el estadio Federico Schwager, se suspendió por el mal tiempo y se trabaja en la programación de los deportes que aún no han comenzado, como el taekwondo, el tenis, el tenis de mesa y el rugby

dar un poco de movimiento a la disciplina y preparar su desarrollo para la temporada. Entonces, nos cae de perilla porque todo el mundo necesita competir y era bueno partir con algo no tan estructurado".

En cuanto al comienzo en general de las actividades

y al resto de las disciplinas que aún no han partido, Olivares señaló que "hemos ido avanzando con acuerdo a la planificación, solo hay un par de detalles con algunos deportes pero también se está trabajando. Ya tenemos oficializada la natación y en otros deportes igual segui-

mos viendo, sabiendo que son torneos de más corto desarrollo, como el rugby".

Felipe Ortega, coordinador de Adesup, en relación a estas primeras semanas indicó que "el comienzo de la temporada ha sido intenso, a pesar de algunos ajustes típicos del arranque (como

reprogramaciones, o equipos que aún están afinando sus planteles y ciertas casas de estudio poniéndose al día con sus procesos internos) pero se nota una motivación real por parte de los deportistas y coordinadores. Hay hartas ganas, más compromiso en varios equipos, y un ambiente competitivo que agradezco".

En ese sentido, añadió que "aún hay detalles por mejorar, como la puntualidad de algunos encuentros o la comunicación entre sedes, pero en general se siente que este año partió con energía renovada. Si se mantiene este ritmo y se afinan los procesos, puede ser una temporada con las expectativas que yo

Fecha: 19-05-2025

Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: . Adesup sigue con una - recargada agenda y empiezan : a aparecen más disciplinas

Pág.: 19

Cm2: 869,4

VPE: \$ 1.045.037

Tiraje:

8.100

Lectoría:

24.300

Favorabilidad:
 No Definida

espero, que se siga creciendo en todo aspecto".

Ortega también se refirió al entrenamiento de natación realizado la semana pasada. "Participaron el anfitrión y quien facilita el espacio, que es la Unab, y también la Udla, UBB Chillán, UdeC Chillán y Duoc UC. Fue una práctica más bien sencilla, se facilitó cierto espacio de la piscina a cada institución para que pudieran hacer sus rutinas acuáticas, y cada profe ahí comandaba el espacio determinado. La idea de este encuentro era primero que todo generar espacios para compartir deportivamente sin el contexto de un torneo oficial, otorga la posibilidad a deportistas que no tienen la facilidad a diario de poder entrenar en piscina temporada y comenzar a preparar la primera fecha, que será el 14 de junio".

El coordinador igual detalló cómo se proyecta el resto de las disciplinas. "El tenis de mesa y el taekwondo deberían comenzar la segunda semana de junio, y el tenis esta semana, el 24 y 25 mayo. El rugby lo más probable es que sea en agosto y en el balonmano estamos esperando la confirmación de dos equipos invitados para poder comenzar también la primera o segunda semana de junio".

Una buena iniciativa

Claudio Gajardo, entrenador de natación de la Unab y Duoc UC, destacó la importancia de comenzar la actividad de la temporada con el entrenamiento de la semana pasada. "Me parece una buena iniciativa, de darle más posibilidad a la gente



FOTO: ADESUP

que pueda practicar en el lugar donde se van a realizar las fechas competitivas. En cada institución ya hay un grupo de nadadores que son habituales, aunque igual a inicios de año se suman personas nuevas".

Al respecto, agregó que "siempre sirven este tipo de encuentros, más allá que la mayoría tiene la limitante que sufre la actividad a todo nivel, que es la falta de piscinas. Es positivo que ya se pueda ir volviendo, juntarse otra vez y proyectar lo que será la temporada 2025".

En cuanto a las aspiraciones con sus instituciones, Gajardo señaló que "tengo dos objetivos. Con la Unab, es clasificar al nacional universitario que se va a realizar en Santiago, en octubre, que lo organizan la Universidad de Chile y la Católica conjuntamente. Y en Duoc nosotros preparamos un equipo ir a Santiago a un evento que se realizará con las otras sedes, que igual será en la capital".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: ADESUP





Radio UdeC
95.1



WWW.RADIOUDEC.CL



TU SEMANA TIENE UNA BANDA SONORA IMPERDIBLE EN RADIO UDEC

LUNES 20:00 HRS

SEÑALES DEL FUTURO

Conoce las actividades de investigación, desarrollo, innovación y emprendimiento de nuestra comunidad universitaria, en un espacio preparado por VRID UdeC.

MARTES 19:00 HRS

ABOGAROCK

Acompaña cada semana a la abogada Karen Muñoz Guzmán y entérate de lo último en el ámbito legal, junto a la mejor música.

JUEVES 20:00 HRS

SIN PIZARRA

Un espacio donde números, formas e ideas saltan de las aulas al cine, la música, la literatura y mucho más.